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A C ~ A N U W E~ O 48. 

SESION CELEBRADA POR LA MESA DThE<..•1·IVA DEL t:UM.J.'lE JUJM.J. 
IUSTRA'I'IVO DE LA UNIVERSIDAD DE OONORA, A LAti V!!:lN'.l'lU.NA .tiU: 
RA5 DEL DIA VEIN'I'ISEIS DE AGOSTO DEL ANO A<.,'TUAL, EN LAS OFI 
CINAS DEL PñOPIO ORGANIS.W INSTALADAS EN EL EDil'ICIO PRJ.N~l 
PAL EN CONSTRUCCION, BAJO LA ,ORDEN DEL DIA CONTENlllA EN Wli 
VOCATORIA DE VEl:N'l'lCINCO DEL PROPIO MES Y ANO. 

Presidencia del señor ingeniero Ram6n Corral. 

Con la asistencia de los señores José Bamón .fern6ndez, 
licenciado Ernesto Camou, doctor Ignacio C.dena H., Carlos
Genda, licenciedo Francisco Duarte Porchas, Nicasio Huibal, 
doctor Domingo Olivares R., Rafael ·1·reviño, ~milio Beraud y 
profesor Alberto Gutiérrez, Representante del Ejecutivo del 
Estado, di6 principio la sesi6n, en la siguiente formas 

I.- Lectura y discusión de la acta de la sesi6n ordi
naria anterior.- El acta de la sesi6n ordinaria anterior -
fué aprobada sin discusi6n alguna. 

II.- Lectura de correspondencia.- La correspondencia
recibida, se le di6 el siguiente trámi~e: al oficio n6mero-
78i, de fecha 26 de agosto, dirigido por el ~ncargado de la 
Direcci6n de las Escueles, se acordó autorizar la cantidad
de $731.78 para que se pague la factura n6mero 19333, de -
los sefíores Olivares Espinosa y Compafí1a, por substancies
qu1micas que se pidieron para los Laboratorios de las l!:s -
cuelas; el oficio nooiero 711 de fecha 5 de agosto, del Di -
rector de las Escuelas, se acord6 dejar pendiente el asunto 
de que trata para cuando sea designado el titular de la un_i 
versidad; por último, a la solicitud del sefíor ~ayetano Vá~ 
quez Arias contenida en su escrito de 26 de agosto del afío
actual, en la que pide se le designe catedr6tico de la elª 
se de Dibujo de Imitaci6n, se acord6, dados los anteceden -
tes del citado señor v,zquez Arias, que el secrete.rio de la 
Ilesa Directiva personalment~ sugiera al Director el nombra
miento de este Profesor, entregándole la solicitud relati -
va. 

III.- Inf'orme de comisiones.- La nombrada para la re
visi6n de la Ley y de los Estatutos que rigen a nuestra - -
Instituci6n in:f'orm6, por conducto del señor licenciado Ca -
mou, que en virtud de la renuncia del profesor Esquivel ca
sas no se hab1a podido reunir para hacer ese trabajo y que
ped1a a la Ilesa se designara en substituci6n del profesor-
cit~do, al licenci&.do Duarte Porchas, lo que fué aprobado-
por unanimidad. La Comisi6n 'J.'6cnico-Acad6mica inform6 que -
no tenia asunto pendiente. El doctor Cadena expuso que no-
tenia loa conocimientos necesarios ni tiempo para encargar
se de todo lo relativo a jardines y que en ocasiones que -
ha estado en la Universidad, desempeñando su comisi6n, se -
ha dado cuenta de que la cuesti6n relativa a jardines est4-
muy mal organizada, que siempre se tropieza con dificulta_ 
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des para la compra de los implementos que se necesitan. &n 
relaci6n con este asunto se acord6 facultar al seftor inge
niero Corral y al propio doctor. cadena para que resuelvan
todas las cuestiones que se pre sen ten • .isl seflor l;arlos Ge!! 
da present6 enseguida el proyecto de presupuesto para el -
que fu, comisionado, relativo a las oficinas del Comité, -
que deberi regir a partir del fila primero de septiembre. -
Discutido ampliamente se aprob6 tal como fué propuesto, -
acordándose que en la sesi6n del Comit~ que se verificar!& 
el siguiente d1a se some·tiera a la consideraci6n de la - -
Anmblea General, junto con el relativo a las 1!:scuelas uni 
versitarias. Se agrega un tanto a esta acta de los proyec
tos mencionados. 

IV.- Asuntos varios.- El señor irgeniero Corral pro
puso se resolviera por la Directiva cuél plan de estudios
deber1a seguirse en las Escuelas universitarias, para co,a 
testar a la consulta que le había hecho el Encargado de -
las mismas, es decir, si las labores se emprendían con el
plan de estudios vigente al año escolar pasado o el apro
bado en la Junta de Rectores c¡ue comprende 5 a:fios, inclu -
yendo la Secundaria. Despu~s de la discusi6n correspondieg 
te se acord6 que el Secretario de la Direct~a comunique -
verbalmente al Encargado de las Escuelas que deberte adop
tar el nuevo plan para evitar los perjuicios que pudieran
acarrearse a los estudiantes si se siguiera el plan anti -
guo? al pretender continuar sus estudios en ls Universidad 
Nacional de M6xico o en alguna de las otras incorporadas a 
ella. 

Siendo las veintitrés horas tre i nta minutos se di6 -
por terminada la sesi6n, levant4ndose la presente acta - -
para constancia que firnBn el Presidente y el Secretario. 

----1- N-:G;:::;' .--l!Al,lON · RhAL. \ 
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